

## Jubiläumswanderung auf der Via Nova

### 10. Etappe von Schierling nach Bad Abbach



Die Anreise zu unserem Ausgangspunkt in Dünzling (Gde. Schierling) mit dem Bus war begleitet von Regenschauern. Die knapp 30 „Pilger“ waren trotzdem bester Laune und bereits im regen Austausch. Pünktlich zum Abmarsch meinte es der Wettergott dann aber gut mit uns. Unser Weg führte bei bestem Wanderwetter durch die Hügellandschaft vorbei an Feldern, Wiesen und Wäldern.

An der bekannten und sehenswerten Wallfahrtskirche Schmerzen Mariens und Einsiedelei Frauenbründl machten wir ausgiebig Rast. Gestärkt nutzten einige die Gelegenheit zur Besichtigung der Wallfahrtskirche und probierten das „Heilwasser“, das bei Augenleiden helfen soll.

Anschließend machten wir uns auf zum Endspurt nach Bad Abbach. Nach insgesamt 16 Kilometern und 400 Höhenmetern erreichten wir das Gasthaus Zirngibl in Bad Abbach, wo wir uns im Biergarten köstlich bewirten ließen.

Bürgermeister Panten nutzte die Gelegenheit und dankte Monika und Heinz Lorper anlässlich der Jubiläumswanderung für deren langjähriges Engagement. Heinz hat die Wanderung auf der Via Nova für die Gemeinde Parkstetten 2016 ins Leben gerufen. Seither haben die beiden die Etappen geplant, erkundet und die Wanderungen nicht nur geführt, sondern auch mit einem Versorgungsfahrzeug begleitet.

... die Planungen für das nächste Jahr laufen bereits. Ziel wird das Kloster Weltenburg sein. Mehr wird noch nicht verraten. Lasst euch überraschen!

Christian Hentschel